

5. Il forme notre caractère et développe en nous des qualités chrétiennes. L'Esprit peut transformer un individu spirituellement stérile en un arbre chargé de bons fruits :

« MAIS LE FRUIT DE L'ESPRIT est : amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur, maîtrise de soi. [...] Ceux qui sont au Christ-Jésus ont crucifié la chair avec ses passions et ses désirs. »

- Galates 5.22-24

Tel est le fruit qui découle d'une religion saine. Il n'est pas question ici de rituels, mais de qualités et de caractère : un amour authentique, une joie sereine, une paix profonde. Le fruit de l'Esprit démontre que nous sommes greffés sur Jésus, le vrai cep.

« Moi, je suis le cep, vous, les sarments. Celui qui demeure en moi, comme moi en lui, porte beaucoup de fruit, car sans moi, vous ne pouvez rien faire. » - Jean 15.5

6. Il nous prépare à devenir de bons témoins. Voici la promesse faite par Jésus à tous ceux qui l'ont reçu comme Sauveur et Seigneur personnel :

« MAIS VOUS RECEVREZ UNE PUISSANCE, celle du SAINT-ESPRIT survenant sur vous, et vous serez mes TÉMOINS [...] jusqu'aux extrémités de la terre. » - Actes 1.8

Nous n'avons sans doute pas toutes les réponses à toutes les questions ; nous ne connaissons pas tous les textes de la Bible par cœur ; mais le Saint-Esprit peut nous inspirer et nous rendre aptes à témoigner d'une manière qui touchera les cœurs et les esprits. Vous et moi pouvons devenir des témoins puissants, par l'action du Saint-Esprit. Avant la Pentecôte, les apôtres avaient du mal à communiquer, même les